

COTATION À NEW-YORK (US CENTS)

| ÉCHEANCE | 09- Apr | 16 - Apr | Variation |
|-------------------|---------|----------|-----------|
| MAI 21 | 82,40 | 83,71 | 1,59% |
| JUILLET 21 | 83,74 | 85,03 | 1,54% |
| DEC 21 | 81,78 | 82,53 | 0,92% |

| INDICES | 09- Apr | 16 - Apr | Variation |
|----------------|---------|----------|-----------|
| EUR/USD | 1,1901 | 1,1985 | 0,71% |
| COTLOOK | 86,60 | 92,25 | 6,52% |

PLEASE SCROLL DOWN FOR THE ENGLISH VERSION

ACTUALITES

Le marché a repris des couleurs la semaine dernière, le prix de l'échéance juillet 2021 s'établissant à 85,03 c/lb, soit une hausse de 1,29 c/lb au cours de la semaine.

Les traders essaient de comprendre si ce mouvement de marché est un signe que nous sommes à l'aune d'une nouvelle hausse, ou s'il s'agit d'une simple correction avant une nouvelle baisse. D'un point de vue technique, le marché n'a jamais franchi de seuil baissier ce qui pourrait donc être considéré comme un signal haussier.

En outre, les données économiques mondiales continuent de s'améliorer. Le DOW Jones et le S&P 500 ont clôturé à des niveaux record. La croissance économique chinoise a bondi de 18,3 % en glissement annuel et les marchés européens ont également atteint des niveaux records, marquant ainsi leur septième semaine consécutive de gains. Alors que le monde se remet du choc du coronavirus, les investisseurs sont de plus en plus confiants dans une reprise économique mondiale rapide.

Bien que cette situation semble favorable au coton, il ne faut pas pour autant perdre de vue le virus et ses nouvelles variantes. En Inde, l'épidémie est en train de se propager à travers ce que l'on pense être une variante à double mutation et les cas ont maintenant dépassé ceux du Brésil. Toute variante capable d'échapper aux vaccins constituera sans aucun doute un énorme problème à l'échelle mondiale.

Aux États-Unis, la sécheresse qui sévit au Texas ne montre aucun signe d'amélioration. Près d'un quart de l'État connaît une sécheresse extrême, les agriculteurs soulignent que la situation pourrait être aussi mauvaise qu'en 2011. Cela laisse envisager un niveau d'abandon des récoltes très élevé en raison de l'absence d'humidité des sols.

Les lignes maritimes continuent d'être une épine dans le pied des négociants. Les taux de fret des conteneurs ont maintenant atteint des sommets historiques. Les taux au départ d'Afrique de l'Ouest et l'Amérique du Sud sont devenus les routes commerciales les plus chères. Les compagnies maritimes ont passé des commandes pour acheter des conteneurs supplémentaires, mais cela ne résout pas le problème du moment. Il ne faut pas s'attendre pas à ce que cette situation se détende avant la fin de 2021, mais plus probablement la mi-2022.

La demande de coton a été modérée en raison de la hausse du marché et de la prolongation des fermetures sur les principaux pays de destinations. Le Bangladesh a annoncé ce matin que son confinement sera prolongé de 7 jours. Le Pakistan a constaté une augmentation de 30% de ses exportations de produits textiles et de vêtements par rapport à la même période l'année dernière ; Il vient d'autoriser également l'importation de fil en franchise de droits pour lutter contre la pénurie qui risque d'impacter le pays. Le Vietnam est également revenu sur le marché, mais souvent à des niveaux de prix qui ne correspondent pas aux attentes des vendeurs.

En l'état actuel des choses, le marché semble à nouveau haussier, tant sur le plan technique que sur le plan fondamental. La situation du coton américain devient très tendue et l'incertitude demeure quant à la production pour la nouvelle campagne de commercialisation. La Chine signale également son intention d'émettre un quota important, ce qui ne pourrait que stimuler le marché.

ICE Mai 21
88.00 USC/LB
EUR /USD
1.22

| ÉCHEANCE | 09- Apr | 16- Apr | Variation | INDEX | 09- Apr | 16 -Apr | Variation |
|----------------|---------|---------|-----------|----------------|---------|---------|-----------|
| MAY 21 | 82,40 | 83,71 | 1,59% | EUR/USD | 1,1901 | 1,1985 | 0,71% |
| JULY 21 | 83,74 | 85,03 | 1,54% | COTLOOK | 86,60 | 92,25 | 6,52% |
| DEC 21 | 81,78 | 82,53 | 0,92% | | | | |

NEWS

The market turned friendly last week with July settling at 85.03 c/lb, up 1.29 c/lb in the week.

Traders will be trying to understand whether this moving market is an indication that we are heading higher from here, or whether this is a small correction on the way down. From a technical perspective, we note that the market never broke through the primary trend line and could therefore be deemed a bullish signal.

Furthermore, global economic data continues to improve. The DOW Jones and S&P 500 closed at record highs on Friday. Chinese economic growth surged by 18.3% year on year, and European markets also closed at record highs on Friday, marking its seventh straight week of gains. As the world recovers from the shock of Coronavirus, investors are more and more confident of a fast global economic recovery.

Although this seems to be bullish for cotton, we should however not take our eyes off the virus and the new variants that are being reported. In India the virus is surging through what is thought to be a double mutating variant and their cases have now surpassed those of Brazil. Any variant that can escape the vaccines will no doubt be a huge problem globally.

In the US the drought situation in Texas is showing no signs of improving. Around one quarter of the state is experiencing extreme drought, with Farmers there highlighting that things could be as bad as they were back in 2011. It suggests that abandonment could be very high as there is no ground moisture.

Shipping lines continues to be a thorn in the side of traders. Container freight rates have now reached historical highs and rates to West Africa and South America are now higher than any other major trade route. Shipping lines have placed orders to buy more containers but this does not solve the problem of the here and now. We do not expect this situation to ease until at least the end of 2021, but most probably by mid-2022.

Cotton demand has also been slightly subdued as the market has headed higher, and lockdowns in key markets are extended. Bangladesh this morning announced that their lockdown will be extended another 7 days. Pakistan announced a 30% increase in exports of textiles and garments from the same time last year. They are also allowing the importation of yarn duty free to combat the yarn shortages in the country. Vietnam has also been back in the market but often at levels that are not in line with market expectations.

As it stands we feel the market looks bullish again, technically, fundamentally and from a global perspective. The US cotton situation is getting very tight and there is still uncertainty over production for the new marketing year. China is also signaling intent to perhaps issue a large quota and if so this would only spur the market higher.

ICE Mai 21

88.00 USC/LB

EUR /USD

1.22